
 ご来場者アンケート集計意見  

①久し振りの芸能祭、役員の皆様は大変な事と思います。これからもどうぞよ

ろしくお願いします。 

②白波五人連れ、笑いました。セリフ忘れすごく楽しみました。とても面白か

った、多数 

③エントリー数、時間丁度良かった。 

④今回は実行委員だったため、全体のことを立場だったため、実行できた事に

満足しています。 

⑤フラメンコは生で見たことがなかったので、感動的で素敵でした。 

フラメンコ、ボッチャが良かった。 

⑥これからも出来るだけ続けて行って欲しいと思います。役員の皆様のご苦労

に感謝申し上げます。 

⑦初めての参加でしたが、楽しく活動・発表出来ました。スタッフの方は大変

だったと思いますが、皆で協力い合って継続を願っています。 

⑧生涯学習として大切ですね。幾つになっても頑張る姿いいですね。 

⑨出演時間の平等性については少し要検討を。 

⑩コロナ禍のためか少し淋しい。会場の人々を巻き込んでやったら盛り上がる

と思います 

⑪ハーモニカ・歌い手は、会場の人々に一緒に歌ってもらうのはどうか。 

⑫練習の賜物でした。皆さん元気でパフォーマンスをして良かった。 

⑬最後までみましたら、満足度も UP しました。 

⑭司会はもっとテンポ良く、人選をしっかりやって下さい。 

⑮年々少なくなる演目と出場人数ですが、いつまでも発表できることは素晴ら

しいと思います。 

⑯出演することに意義がある。 

⑰コロナ禍で練習不足もあったとは思うが、皆様一所懸命で人生はやっぱり

100 年だなと思った。 

⑱一人出演、期での合唱（カラオケ等）、上手い下手関係なく楽しんでいたのが

良かった。 

⑲コロナに負けず、とっても生き生き楽しそうで良かったです。 

⑳演奏中のおしゃべりが気になった。 

㉑.今年の芸能祭は各期が 10 人位で出演が多くとても良いことだと思う。場所

が遠いため、見学に来られないという人が多く、出来たら駅近の熊谷文化セ

ンターで出来ればいいと思う。 

㉒四季の歌、もう少し大きい字でお願いしたい。小さくて暗く見えにくかった。 


